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今日淄博

两会特刊

市政协十一届三次会议闭幕，会议要求：

发发挥挥政政协协优优势势 推推进进经经济济转转型型
本报1月12日讯 (记者 樊

伟宏 通讯员 宗禾) 中国人
民政治协商会议第十一届淄博
市委员会第三次会议圆满完成
各项议程，于12日上午在齐盛国
际会议中心大会堂胜利闭幕。

市政协主席陈家金，副主席
马爱国、董学武、达建文、吴宗
杰、蒲绪章、李敏、王修德、王济
众，秘书长李先坤在主席台前排
就座。

出席大会闭幕式并在主席

台就座的还有：市委书记、市人
大常委会主任周清利，市委副书
记、市长徐景颜，市人大常委会
第一副主任王顶岐，市委副书记
周连华，市委常委刘晓、赵启全、
郭利民、张顺华、尚龙江、庄鸣、
丛锡钢、韩国祥、王成方，市人大
常委会副主任王法亮，副市长张
庆盈、许建国、李灿玉、刘东军、
李树民、邵珠东。

住淄博的省政协委员、担任
过市政协机关正县级领导职务

的离退休老同志、市政协机关不
是政协委员的县级干部列席了
会议。

会议通过了市政协十一届
三次会议决议；通过了市政协十
一届三次会议关于常务委员会
工作报告的决议；通过了市政协
十一届三次会议关于常务委员
会提案工作报告的决议；通过了
市政协提案委员会关于十一届
三次会议提案审查情况的报告。

会议要求，全市各级政协组

织、政协各参加单位和广大政协
委员要紧紧围绕中共中央和省
市委的重大决策部署和改革发
展目标任务，坚持发展、实干和
以项目建设为纲的工作导向，充
分发挥人民政协人才荟萃、智力
密集、联系广泛、渠道通畅的独
特优势，着力就推进全市经济转
型发展做好“加减乘”三篇文章、
保障和改善民生、创新社会治
理、加强文化建设、生态淄博建
设建言献策、献计出力。要不断

提高政协自身建设科学化、制度
化、规范化水平，深入扎实地开
展以为民务实清廉为主要内容
的党的群众路线教育实践活动，
认真贯彻落实中共中央和省市
委关于改进工作作风、密切联系
群众、清正廉洁的各项规定，切
实改进工作作风，厉行勤俭节
约，反对奢侈浪费，努力建设一
支政治坚定、作风优良、学识丰
富、业务熟练的高素质政协干部
队伍。

市政协十一届三次会议
增补常务委员名单 王少华 尹玉法 邓 杰(女) 巩曰锋 任汝刚 刘 双(女) 李大鹏 赵西敏

荣绍旗 胡希德 姜延海 耿 利 顾传荣 唐军柯 葛春强 韩晓华
路盛芝 薛 南(女)

中中心心城城区区应应建建高高架架桥桥治治拥拥堵堵
形成“井”字型快速路，尽快打造立体交通

本报1月12日讯(记者 罗
旭君) 至2013年末，淄博汽车
保有量达128万辆，预计将来还
会以每年10%的速度递增。在交
通高峰期，市内主干线车辆拥
堵的现象日益突出。目前，交通
压力较为明显的道路东西方向
是新村路、共青团路、人民路，
南北方向为金晶大道、柳泉路、
西五路。但是包括上述道路在
内的张店城区道路拓宽空间已
经非常有限，仅仅依靠目前平
面交通已远远不够。

政协委员徐飞说，根据国
内外其它城市多年的道路建设
经验证明，高架桥是城市道路
枢纽当中的最有畅通保障的立
体道路建筑。

徐飞在提案中说，借鉴青
岛等城市的东西快速路和南北

快速路的经验，根据淄博实际
情况，论证在张店城区有关道
路建设双线路高架桥道路，形
成“井字型快速路”格局，并根
据实际需要设置“上下路口”和

“桥-桥转换路口”，使跨越市区
与进出入市区的车辆运行流
畅、便捷，节约时间，提高效率，
减少汽车等待时的尾气排放，
从根本上减少PM2 . 5等污染物
的排放量，对于改善城区交通
现状，减少城区污染物控制总
量和改善城区居民的健康状况
有着极为重大的意义。

如果建议能够落实，汽车可
以向张店城区的多个方向快速
通行，对于城市的布局具有明显
的改善。通过修建高架桥，形成
立体多层交通的格局，大大缓解
车辆途经张店区所形成的压力。

架桥从城区凌空而过，不
但使我们的城市交通通畅无

比，同时城市高架桥也已成为
现代化城市的重要标志和鲜明
符号。总体来讲，淄博的立体交
通相比其它地市较为落后，相
对较少，高架桥建成后形成的
道路枢纽，会使淄博交通变得

更加四通八达。它是淄博走向
立体交通的第一步，让人们充
分享受到淄博这座城市现代化
和便捷高效的同时，也向世界
展现我们这座古老而又年轻城
市新的美好形象。

(2014年1月12日政协第十一届淄博市

委员会第三次会议选举产生)

政协委员张振宝建议：

城市绿化应建

配套休闲设施

本报1月12日讯(记者 罗旭君)

关于城市的绿化建设，淄博市政
协委员张振宝在今年的两会上带来
了他的提案，城市的绿化建设要兼
顾市民的休闲娱乐场所。

张振宝提案中提到，随着淄博
经济的发展和创建卫生城市、文明
城市、绿色城市、森林城市等系列活
动的推动，淄博的城市绿化建设逐
年升级，但从多年来的城市绿化建
设工程来看，没有很好地兼顾市民
休闲娱乐场所的建设。

张振宝建议，凡是居民居住区
周边的绿化工程、特别是市民聚集
的公园绿化工程，都应该科学规划
和合理设计市民的休闲娱乐场所方
案。既建有适合众人跳舞、练拳的大
场地，也设有满足几个人进行棋牌
或聊天活动的小场所。

任何设施都需要维护，对于如
何维护好这些为市民所建造的休闲
娱乐设施，张振宝建议：一是有专人
负责巡回看管，二是可以从附近的
市民中征招志愿者参与协管。

徐飞委员接受本报采访。 本报记者 姜文洁 摄

(按姓氏笔画为序)
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